

Semaine du lundi 27 mai au dimanche 2 juin 2024

Mardi 28 à 11 h : Messe à Matha St Hérie précédée à 10 h 30 du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mardi 28 à 15 h : Obsèques de James Deraze à Haimps

Mercredi 29 à 10 h : Caté pour les enfants en CM

Jeudi 30 à 10 h 30 : Obsèques de Roland Aury à Matha St Hérie

Jeudi 30 à 18 h 30 : Messe à Mons

Intentions : Bernadette Bacon ; Solange Lacroix ; André Bouillard

Samedi 1 à 18 h 30 : Messe à Siecq

A la fin de la messe, vers 19 h 30, un temps d'échange convivial (verre de l'amitié) . Pas besoin d'avoir participé à la messe, simplement faire connaissance et se rencontrer ...

Dimanche 2 : Solennité du Saint Sacrement

- à 10 h 30 : Messe à Matha St Hérie. Premières des communions

Intentions : Marie Pierson

Elles nous ont quittés avec le secours de la prière chrétienne :

- à Matha : Guya Renée Bordage, le vendredi 24 mai

- à Matha : Nicole Rey, le vendredi 24 mai

Samedi 1er juin, les équipes du Secours catholique de St Jean d'Angély, Aigre, Mansle organisent une **journée de la rando de la flamme olympique** . Cette journée solidaire est ouverte à tous : bénévoles, personnes accueillies, paroissiens, habitants des communes alentour...

Le lieu d'arrivée est dans notre paroisse, à Bresdon, et un des parcours à pieds, de 2 km, est au départ à 11 h 30 de l'église de Bresdon.



Vendredi 31 mai et samedi 1er juin, avec la SOLMAT (Solidarité Matha), **collecte de printemps de la Banque alimentaire**, dans les 3 supermarchés de Matha.

« *J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger* »(Matthieu 25,35)

Site Internet de la paroisse : <https://catholiques17.fr/matha/>

Quelques rendez-vous dans les 2 prochaines semaines

- **Samedi 8 à 20 h 30 : concert de la Chantonge** à l'église St Hérie

- **Mardi 11 à 20 h 30** à la maison paroissiale (25 rue de St Hérie) : **Rencontre d'échange et de partage sur la charte de bientraitance du diocèse de la Rochelle.**

Comme suite à la révélation des abus dans l'Eglise, notre diocèse, comme d'autres dans l'Eglise de France, a publié une Charte de bientraitance pour garantir la sécurité de tous, pour vivre ensemble dans un climat de confiance.

« *La bientraitance, c'est le fait de prendre soin des personnes en général, mais particulièrement de celles qui sont fragiles comme les enfants, les malades, les personnes âgées ou dépendantes... C'est une démarche active de respect, de dignité et d'humanité, qui se concrétise dans une manière d'être, d'agir et de dire : avoir le souci de l'autre ; être à son écoute avec professionnalisme et humanité ; répondre à ses besoins ; respecter et protéger sa liberté, ses choix et ses refus ; vivre une relation sans domination. La bientraitance n'est pas simplement l'absence de maltraitance. »*

Il s'agit maintenant de mettre en œuvre les recommandations de la charte.

